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Résumé:

L'éducation artistique est considérée comme un miroir du patrimoine populaire
algérien, traduisant et préservant ses détails pour éviter leur disparition. Leur relation
est étroitement liée et complémentaire, chacune s'exprimant a sa maniére. L'éducation
artistique consiste a représenter le patrimoine aux apprenants et a le transmettre aux
générations futures. Quant au patrimoine, il est mis en valeur par la créativité de l'artiste

dans sa représentation et sa présentation.
Mots clés : Patrimoine populaire algérien, éducation artistique.
Abstract :

Art education is considered a reflection of the Algerian folk heritage, as it translates and
preserves its details from fading away. Their relationship is cohesive and integrated,
with each one expressing the other in its own way. Art education, through capturing the
heritage for learners and transmitting it to future generations, plays a vital role. As for

the heritage, it is showcased through the artist's creativity in depicting and presenting it.

Keywords: Algerian folk heritage, art education.






